

Aniversario de la Infantería

●El 7 de junio, se conmemoró un nuevo aniversario del Asalto y Toma del Morro de Arica, y con ello un nuevo aniversario del Arma de Infantería.

El arma de Infantería es una de las más importantes dentro de la Defen-

sa Nacional, por sus propias cualidades y adaptación al terreno, siendo adoptada por la Armada, como Infantería de Marina, y por la Fuerza Aérea, como Infantería de Aviación, que se suma a unidades de Infantería Motorizada e Infantería Blindada de la Fuerza Terrestre del Ejército de Chile. Cada año, miles de jóvenes cumplen su servicio militar, en unidades de Infantería, logrando una serie de nuevas capacidades, para ser utilizadas en tiempos de guerra y en tiempos de paz. Este día, no solo será parte de la agenda de actividades militares, sino que también es recordado por exsoldados, reservistas y personal en retiro de todo el país, que ha tenido el honor de pertenecer a alguna de las unidades de Infantería, a lo largo de Chile.

Gonzalo Valdés Lufi